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No dia 14 de Agosto de 2017 realizou–se a Reunião Extraordinária  452º do Conselho
Estadual de Saúde (CESAU), das 08h30 às 17h00, no Auditório do Conselho Estadual de
Saúde, situado na Avenida Almirante Barroso, 600, Praia de Iracema – Fortaleza – CE. A
reunião contou com a presença dos Conselheiros:  Henrique Jorge Javi de Sousa, Isabel
Cristina  Cavalcanti  Carlos  e  Lilian  Alves  de  Amorim  Beltrão  –  (Representantes  da
Secretária Estadual da Saúde – SESA); Maria da Paz Andrade Monteiro – (Representante
do Ministério da Saúde – MS); Neuza Moreira de Carvalho - (Representante da Conselho
Estadual de Secretários Municipais de Saúde – COSEMS); Ana Lúcia da Costa Mello e
Silmara Cristine Brito Furtado – (Representantes da Associação dos Prefeitos do Estado
do Ceará – APRECE); Clóvis Leonel de Alencar Neto – (Representante da Secretaria de
Educação  do  Estado  do  Ceará);  Leandro  Rodrigues  Martins  -  (Representante  das
Instituições Privadas de Saúde do Estado do Ceará – AHECE / SINDESECE;Adriana Paula
Araújo  da  Silva  –  (Representante  das  Entidades  Estaduais  de  Representação  dos
Médicos);  Antônio  Cleyton  Martins  Magalhães  e  Pedro  Alves  de  Araújo  Filho  –
(Representantes das Entidades dos Odontólogos); Gerlene Castelo Branco Coelho, Érika
Marques  Nobre  e  Rosana  Iório  Ferreira  –  (Representantes  das  Entidades  de  Outros
Profissionais  de  Saúde  de  Nível  Superior);  Lúcia  de  Fátima  Queiroz  de  Oliveira  –
(Representante das Entidades Estaduais de Representação de Outros Profissionais de
Saúde de Nível Médio); José Teles dos Santos –  (Representante do Sindicato de Técnicos
de Segurança do Trabalho); Maria do Socorro Marques Ferreira Oliveira – (Representante
dos Agentes Comunitários de Saúde do Estado do Ceará); Francisco Antônio de Paula e
Asevedo  Quirino  de  Sousa  –  (Representantes  dos  Agentes  de  Endemias);  Rafael
Fernandes Ferreira - (Representante de Profissionais de Nível Médio do Estado do Ceará
–  FETAMCE/SINPAOCE); Francisco  de  Assis  Marques  Pires  –  (Representante  da
Federação de Entidades de Bairros e Favelas – FBFF e Central de Movimentos Populares
– CMP); Francinete Cabral Lima - (Representante da Rede de Catadores e Federação das
Organizações Comunitárias e Pequenos Produtores do Ceará – FECOMP);  José Wilson
Teixeira  –  (Representante  da  Federação  dos  Trabalhadores  na  Indústria  do  Ceará  –
FTIEC);  José  Cardoso  Mendes  -  (Representante  da  Federação  dos  Trabalhadores
Empregados e Empregadas do Comércio e Serviços do Estado do Ceará – FETRACE);
Marcos  Coelho  Parahyba  e  Laciana  Farias  Lacerda  -  (Representantes  da  Ordem dos
Advogados do Brasil – OAB); Inês Prata Girão - (Representante da Pastoral da Criança);
José Célio Peixoto Silveira - (Representante das Entidades dos Portadores de Patologia);
Ana Lúcia Botelho Maciel e Raimundo José Rodrigues Monteiro – (Representantes das
Entidades  de  Pessoas  com  Deficiência);  Marlucia  Ramos  de  Fátima  Sousa  Gomes  –
(Representante de Conselheiros Municipais de Saúde do Segmento de Usuários na Área
Metropolitana  de  Fortaleza:  Caucaia  e/  ou  Maracanaú);  Cícero  Antônio  dos  Santos  e
Francisca Gregório de Oliveira – (Representante de Conselheiros Municipais de Saúde do
Segmento  de Usuários  dos Municípios  de Grande Porte  da  Região Sul  do  Estado do
Ceará);Francisco Júlio de Araújo - (Representante de Conselheiros Municipais de Saúde,
do Segmento de Usuários dos Municípios da Região Norte do Estado do Ceará); Ana Clara
Silva Almeida e Cláudio Rodrigues de Lima - (Representantes de Conselheiros Municipais
de Saúde, do Segmento de Usuários dos Municípios de Médio Porte do Estado do Ceará);
Terezinha  Ricardo  dos  Santos  Lima  e  Francisca  Douzinho  dos  Santos  e  Silva  –
(Representantes de Conselheiros Municipais  de Saúde,  do Segmento de Usuários dos
Municípios de Pequeno Porte do Estado do Ceará); Lucinea Oliveira Pires de Freitas –
(Representante  das Associações Beneficentes  de Idosos e Aposentados do Estado do
Ceará).  Justificaram  ausências:  Representantes  da  Federação  das  Misericordias  e
Entidades Filantrópicas do Ceará – FEMICE; Representante das Entidades Estaduais dos
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Enfermeiros; Representantes da Federação dos Trabalhadores da Agricultura do Ceará –
FETRAECE; Não justificaram ausências: Representante da Secretária Estadual da Saúde;
Representante  do  Ministério  da  Saúde;  Representante  do  Ministério  da  Educação  e
Cultura;  Representantes  das  Centrais  Sindicais  (CENTRAL Única  dos Trabalhadores –
CUT, e Central dos Trabalhadores e Trabalhadoras do Brasil – CTB; Representante das
Comunidades Indígenas do Estado do Ceará; Representante dos Órgãos de Defesa da
Mulher; Participaram da Reunião, os Assessores Técnicos do CESAU: Joana D'Arc Taveira
dos Santos, José Hibiss Farias Ribeiro, Lucivaldo Farias Maciel, Manoel Rodrigues e Silva
Costa, Maria Áurea Martins de Sousa Silva, Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira,
Maria  Valbenia  de  Almeida,  Rogena  Weaver  Noronha  Brasil,  Paulo  César  de  Araújo,
Hariádina Salveano de Sousa. Apoio: Álvaro Mariani Neto, Manoel Geraldo Neto, Ozenir
Honório da Silva, Kaio Stênio Targino Silveira e Ana Cristina Tabosa. A Pauta constou dos
seguintes itens: 08h30 às 09h00  – Acolhimento; 0900h às 09h30  – Informes; 09h30 às
12h00  –  Representante  do  Hospital  São  Francisco  do  Crato  –  Esclarecimentos   de
Negligência e  Descaso – Solicitação do Conselheiro Cicero Antônio dos Santos; 12h30 às
13h00  –  Almoço; 13h00 às 14h00  -   I Conferência Estadual de Vigilância em Saúde;
14h00 às 16h30  –  Pareceres Técnicos / Recomendações: CGTES - Recomendação nº
10/2017–Assunto:Controle  da  Frequência  dos  trabalhadores  da  Rede  SESA  que
desempenham  atividades  em  campo  (ACE  e  ACS).  Vínculo  de  trabalho  dos  ACS´s;
debates  sobre  tramitação dos processos nº  s  7651754/2015 e  3706670/2017;  CISM –
Recomendação  nº  02/2017–  Assunto:  Termo  de  Ajustamento  de  Conduta–TAC  para
reestruturação  da  Rede  de  Atenção  Psicossocial–RAPS  de  Fortaleza;  CTSTMA  –
Recomendação nº 07/2017 – Assunto: I  Congresso Nacional de Práticas Integrativas e
Complementares em Saúde e III Encontro Nordestino de PICS; CANOAS/CTOF – Parecer
Técnico/Recomendação nº 04/2017 -Assunto: Solicitação de Inclusão da Clínica Pediátrica
do Hospital Geral da SOPRAFA MISSÃO VELHA no Programa Estadual de Fortalecimento
da Atenção Estadual de Fortalecimento da Atenção Hospitalizada – Hospital Estratégico
Parecer  Técnico/Recomendação  nº  05/2017  –  Assunto:  Solicitação  de  incremento
financeiro para Santa Casa de Misericórdia de Fortaleza; Parecer Técnico/Recomendação
nº  06/2017  –  Assunto:  Apreciação  e  avaliação  da  Programação  Anual  de  Saúde  –
PAS/2017;  Parecer  Técnico/Recomendação  nº  07/2017  –  Assunto:  Solicitação  de
incrementação  financeira  para  SOPAI;  Parecer  Técnico/Recomendação  nº  08/2017  –
Assunto:  Prestação  de  Contas  da  Central  de  Transplantes   CORAC/SESA;  Parecer
Técnico/Recomendação  nº  09/2017  –  Assunto:  Solicitação  de  repasse  de  recursos  do
Tesouro do Estado, Orçamento 2017/Fundo a Fundo, para o Fundo Municipal de Saúde de
Fortaleza para Atividades de Captação de órgãos para Transplantes. 16h30 às 17h00 –
Aprovação das ATAS nºs 438 e 439/2017–Reuniões Ordinárias realizadas em 14/11/2016 e
12/12/2016,  respectivamente.  17h00 – Encerramento.  A Conselheira e Presidente do
CESAU Ana Lúcia da Costa Mello deu inicio a reunião solicitando do conselheiro Cicero
Antônio dos Santos esclarecimentos a respeito do pedido de vista que o mesmo havia
solicitado. O conselheiro informou que não foi possível concluir o trabalho e solicitou mais
30 dias para conclusão. O Conselheiro Asevedo Quirino de Sousa lembrou que aquela
era  a  terceira  reunião  onde  o  relator  do  pedido  de  vista  não  apresentava  nenhuma
conclusão. Citou o que diz o regimento, que após o pedido de vista o conselheiro dispões
apenas  de  30  dias  sendo  improrrogável  o  prazo.  FOI  COLOCADO  EM  VOTAÇÃO
APROVAÇÃO  DA  PAUTA  DA  452  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA.  COM  18  VOTOS
PROGRAMAÇÃO  APROVADA. A Conselheira  e  Presidente  do  CESAU  Ana  Lúcia  da
Costa Mello deu posse de recondução aos conselheiro Henrique Jorge Javi de Sousa,
Isabel Cristina Cavalcanti Carlos, ambos conselheiros titulares, e Lilian Alves de Amorim
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Beltrão,  conselheira  suplente,  todos  estes  sendo  membros  do  segmento  de  gestão
representando  a  Secretária  de  Saúde  do  Estado  do  Ceará  e  reconduziu  a  posse  da
conselheira suplente Laciana Farias Lacerda, representante da Ordem dos Advogados do
Brasil no segmento de usuário.  O Conselheiro José Célio Peixoto Silveira convidou a
participante Jéssica Lisboa Campos, representante da Associação Brasileira de Linfoma e
Leucemia – ABRALE, para falar do  4º Congresso Brasileiro Todos Juntos Contra o Câncer
nos dias 26, 27 e 28 de setembro, em São Paulo. O participante Agnel fez um comentário
a respeito da prorrogação de mandato de alguns conselheiros e se disse completamente
contrário a decisão do Pleno, informando que acionou a justiça para que este assunto seja
resolvido.  O Conselheiro Asevedo Quirino de Sousa esclareceu que o regimento não
proíbe  e  nem  permite  a  prorrogação  de  mandato.  Diante  disso,  o  pleno  tem  total
entendimento  e  poder  para  deliberar  a  respeito  desse  assunto  uma  vez  que  ele  é
soberano. Lembrando da motivação que fez com que o mandato da mesa diretora fosse
prorrogado, pediu que o mesmo critério se aplicasse aos conselheiros Cícero Antônio dos
Santos  e  Francisca  Gregório  de  Oliveira,  ambos  representantes  de  Conselheiros
Municipais de Saúde do Segmento de Usuários dos Municípios de Grande Porte da Região
Sul  do Estado do Ceará cujo mandato terminará em outubro.  O Conselheiro Cláudio
Rodrigues de Lima informou que o Conselho Municipal de Quixeramobim aprovou por ad
referendo a inclusão do Centro Integrado de Cirurgia Oftalmológica na PPI do hospital
municipal.  O Conselheiro José Teles dos Santos informou a respeito do seminário de
Saúde  Ambiental  e  do  treinamento  de  conselheiros  municipais  em  Crateús.  FOI
COLOCADO EM VOTAÇÃO A PRORROGAÇÃO PARA O PEDIDO DE VISTA A RESPEITO
DO RELATÓRIO DE GESTÃO, SOLICITADO EM 29 DE MAIO PELO CONSELHEIRO
CICERO ANTÔNIO DOS SANTOS. COM 15 VOTOS CONTRÁRIOS A PRORROGAÇÃO,
6  VOTOS  FAVÓRAVEIS  E  3  ABSTENÇÕES,  PEDIDO  NEGADO  E  RELATÓRIO  FOI
SUBMETIDO A APRECIAÇÃO E POSTERIOR APROVAÇÃO OU NÃO  DO PLENO. FOI
COLOCADO EM VOTAÇÃO APRECIAÇÃO DO PARECER QUE TRATA A RESPEITO DO
REPASSE DE RECURSOS PARA ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE MÉDICA DE PAJUÇARA
– ABEMP, ONDE EM 10 DE ABRIL FOI SOLICITADO PELO CONSELHEIRO MARCOS
ANTONIO GADELHA PEDIDO DE VISTA E ATÉ O MOMENTO NÃO HOUVE RELATÓRIO
DEVOLUTIVO.  COM  19  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  1  ABSTENÇÃO,
RELATÓRIO FOI SUBMETIDO A APRECIAÇÃO E POSTERIOR APROVAÇÃO OU NÃO
DO PLENO. O Conselheiro Antônio Cleyton Martins Magalhães fez a leitura do Parecer
Técnico /  Recomendação CGTES nº 10/2017 que trata do Controle da Frequência dos
trabalhadores da Rede SESA que desempenham atividades em campo (ACE e ACS). FOI
COLOCADO  EM  VOTAÇÃO  PARECER   TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÕES  CGTES  Nº
10/2017. COM 24 VOTOS FAVÓRAVEIS, 0 CONTRÁRIOS E 0 ABSTENÇÕES, PARECER
TÉCNICO / RECOMENDAÇÃO APROVADA. O Conselheiro José Teles dos Santos fez a
leitura  do  Parecer  Técnico  /  Recomendação  CISM  02/2017  que  trata  do  Termo  de
Ajustamento  de  Conduta–TAC para  reestruturação  da  Rede  de  Atenção  Psicossocial–
RAPS  de  Fortaleza.  FOI  COLOCADO  EM  VOTAÇÃO  PARECER  TÉCNICO  /
RECOMENDAÇÕES CISM Nº 02/2017. COM 25 VOTOS FAVÓRAVEIS, 0 CONTRÁRIOS
E  1  ABSTENÇÃO,  PARECER  TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÃO  COM  RESALVAS
APROVADO.  O Conselheiro José Teles dos Santos fez a leitura do Parecer Técnico /
Recomendação  CISTMA 07/2017  que  recomenda  ao  Pleno  do  Conselho  Estadual  de
Saúde/CESAU que aprove a participação no III ENCONTRO NORDESTINO DE PICS a
realizar-se no período de 12 a 14 de outubro do corrente ano, em Natal – Rio Grande do
Norte,  dos  membros,  então  eleitos  em  reunião  ordinária  de  01.08.2017,  abaixo
relacionados:  José  Teles  dos  Santos,  Lúcia  de  Fátima  Queiroz,  Francisco  de  Assis
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Marques Pires, Ana Lúcia Botelho Maciel,  Lucinéia Oliveira Pires de Freiras, Raimundo
José Rodrigues Monteiro. Assessoras Técnica: Maria Valbenia de Almeida e Maria Áurea
Martins  de  Souza.  O Conselheiro  Antonio  Cleyton Martins Magalhães reforçou seu
pedido de prestação de contas envolvendo os gastos com conselheiros no que se refere a
passagens e diárias. COMO A VIAGEM NÃO CONSTAVA NO PLANEJAMENTO ANUAL
DO CESAU, A MESMA  FOI SUBMETIDA A VOTAÇÃO DO PLENO PARA APROVAÇÃO
OU NÃO O ENVIO DE CONSELHEIROS PARA O EVENTO DESCRITO NO PARECER
TÉCNICO.  COM  16  VOTOS  CONTRÁRIOS,  0  FAVÓRAVEIS  E  3  ABSTENÇÕES,
REJEITADA PARTICIPAÇÃO DO CESAU NO III ENCONTRO NORDESTINO DE PICS. O
Conselheiro Asevedo Quirino de Sousa fez a leitura do Parecer Técnico/Recomendação
CANOAS/CTOF – nº 04/2017 de solicitação de inclusão da Clínica Pediátrica do Hospital
Geral da SOPRAFA MISSÃO VELHA no Programa Estadual de Fortalecimento da Atenção
Estadual  de  Fortalecimento  da  Atenção  Hospitalizada  –  Hospital  Estratégico.  FOI
COLOCADO EM VOTAÇÃO PARECER TÉCNICO / RECOMENDAÇÕES CANOAS/CTOF
–  nº  04/2017.  COM  22  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  0  ABSTENÇÕES,
PARECER TÉCNICO / RECOMENDAÇÃO APROVADO. O Conselheiro Asevedo Quirino
de Sousa fez a  leitura do Parecer Técnico/Recomendação  CANOAS/CTOF – nº 05/2017
de solicitação de incremento financeiro para Santa Casa de Misericórdia de Fortaleza. FOI
COLOCADO EM VOTAÇÃO PARECER TÉCNICO / RECOMENDAÇÕES CANOAS/CTOF
–  nº  05/2017.  COM  22  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  0  ABSTENÇÕES,
PARECER TÉCNICO / RECOMENDAÇÃO APROVADO. O Secretário Estadual da Saúde
e Conselheiro Henrique Jorge Javi de Sousa lembrou que o Estado não faz o repasse
diretamente para as unidades de saúde. Ou seja, ao aprovar o repasse de recursos este
dinheiro será repassado para o fundo municipal de saúde e este por sua vez proverá o
contrato direto com a unidade, já que o Estado não possui contratualização direta. Disse
que o  pleno deveria  ter  uma sessão quadrimestral  para  que os  resultados da política
fossem  apresentadas  e  mediante  a  isso  o  conselho  deliberasse  se  suspenderia  ou
manteria o repasse. Isso seria uma forma de fortalecer o monitoramento.  O Conselheiro
José Teles dos Santos solicitou  pedido de vista  do  Parecer  Técnico/Recomendação
CANOAS/CTOF – nº 05/2017 que trata da solicitação de incremento financeiro para Santa
Casa  de  Misericórdia  de  Fortaleza.  ENCERRADOS  OS  TRABALHOS  PELA MANHÃ,
PAUSA PARA O ALMOÇO. RETOMADOS OS TRABALHOS NO PERÍODO DA TARDE. O
Conselheiro José Célio Peixoto Silveira fez a leitura do Parecer Técnico/Recomendação
CANOAS/CTOF – nº 06/2017 apreciação e avaliação da Programação Estadual de Saúde
da SESA. FOI COLOCADO EM VOTAÇÃO PARECER TÉCNICO / RECOMENDAÇÕES
CANOAS/CTOF  –  nº  06/2017.  COM  18  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  0
ABSTENÇÕES, PARECER TÉCNICO / RECOMENDAÇÃO APROVADO.  O Conselheiro
Asevedo  Quirino  de  Sousa fez  a  leitura  do  Parecer  Técnico/Recomendação
CANOAS/CTOF  nº  07/2017  –  Assunto:  Solicitação  de  incrementação  financeira  para
SOPAI.  FOI  COLOCADO  EM  VOTAÇÃO  PARECER  TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÕES
CANOAS/CTOF  –  nº  07/2017.  COM  21  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  2
ABSTENÇÕES,  PARECER  TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÃO  APROVADO  COM  A
RESSALVA SOLICITANDO APRESENTAÇÃO DO COMPROVANTE DE TRANSFÊRENCIA
PARA A UNIDADE HOSPITALAR. O Conselheiro José Célio Peixoto Silveira fez a leitura
do Parecer Técnico/Recomendação nº 08/2017 CANOAS/CTOF – Assunto: Prestação de
Contas da Central de Transplantes  CORAC/SESA. EM VOTAÇÃO PARECER TÉCNICO /
RECOMENDAÇÕES CANOAS/CTOF –  nº  08/2017.  COM 23  VOTOS FAVÓRAVEIS,  0
CONTRÁRIOS  E  0  ABSTENÇÕES,  PARECER  TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÃO
APROVADO.  O  Conselheiro  José  Célio  Peixoto  Silveira fez  a  leitura  do  Parecer
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Técnico/Recomendação CANOAS/CTOF nº 09/2017 – Assunto: Solicitação de repasse de
recursos do Tesouro do Estado, Orçamento 2017/Fundo a Fundo, para o Fundo Municipal
de Saúde de Fortaleza para Atividades de Captação de órgãos para Transplantes. EM
VOTAÇÃO  PARECER TÉCNICO /  RECOMENDAÇÕES CANOAS/CTOF –  nº  09/2017.
COM  23  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  0  ABSTENÇÕES,  PARECER
TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÃO  APROVADO.  A Assessora  Técnica  Rogena  Weaver
Noronha Brasil falou a respeito do processo de planejamento. Disse que SEPLAG pediu
que as áreas setoriais reavaliassem as metas, iniciativas e ações. Diante do exposto, está
preparando todos os dados para a reunião dos coordenadores de câmaras a se realizar na
próxima  segunda-feira  para  que  se  veja  a  capacidade  de  execução  para  só  então  o
sistema ser alimentado.  A Conselheira e Presidente do CESAU Ana Lúcia da Costa
Mello informou que foi deliberado que a secretária executiva realizasse o monitoramento e
que se delibere pela não contenção do planejamento. COM 20 VOTOS FAVÓRAVEIS, 0
CONTRÁRIOS E 1 ABSTENÇÃO  APROVADO. A Conselheira e Presidente do CESAU
Ana Lúcia da Costa Mello fez a leitura do Ofício do Diretor do Hospital São Francisco do
Crato, Marcelo Cavalcante em resposta a manifestação do Conselheiro Cicero Antônio dos
Santos. O Conselheiro Leandro Rodrigues Martins como representante das instituições
filantrópicas  informou  que  o  Diretor  do  Hospital  São  Francisco  do  Crato,  Marcelo
Vasconcelos não compareceu por ter uma evento marcado, mas disse que estava disposto
a vir ao CESAU em um outro momento para prestar todos os esclarecimentos a cerca do
fato  envolvido  o  óbito  do  ex-conselheiro  Pedro.  Diante  disso  solicitou  adiamento  da
discussão pela falta de tempo hábil para que o diretor se organizasse. FOI COLOCADO
EM VOTAÇÃO PEDIDO EM QUESTÃO. COM 20 VOTOS FAVÓRAVEIS, 0 CONTRÁRIOS
E 1 ABSTENÇÃO, APROVADO PRORROGAÇÃO.  O Conselheiro Asevedo Quirino de
Sousa fez  a  leitura  do  Parecer  Técnico/Recomendação  CANOAS  Nº  08/2017
recomendando Suspensão de Repasses Financeiros ABEMP. EM VOTAÇÃO PARECER
TÉCNICO / RECOMENDAÇÕES CANOAS – nº 08/2017. COM 15 VOTOS FAVÓRAVEIS,
1  CONTRÁRIOS  E  6  ABSTENÇÕES,  PARECER  TÉCNICO  /  RECOMENDAÇÃO
APROVADO.  O Conselheiro Célio Silveira Peixoto declarou sua abstenção em função
dos repasses já estarem suspensos e sendo objeto de estudo. Chamou atenção para a
falta  de  responsabilidade  com  a  qual  os  conselheiros  estão  tendo  ao  pedir  vista  de
processos e não devolvendo seus respectivos relatórios. Citou que o conselheiro fica num
linha de fogo cruzado pois  um lado diz  que o  hospital  não está  cumprindo com suas
obrigações,  enquanto  o  outro  lado  diz  que  está  e  o  conselheiro  precisa  votar.  Daí  o
relatório do pedido de vista que serviria para esclarecer algo, não vem e o conselheiro
acaba  votando  as  escuras.  E  que  se  os  conselheiros  continuarem  a  pedir  vista  e
negligenciarem o prazo máximo de apresentação DE SEUS RELATÓRIOS QUE SEJA
RETIRADO TAL RECURSO. O Conselheiro Asevedo Quirino de Sousa fez a leitura do
Parecer  Técnico/Recomendação  CANOAS  Nº  04/2017  recomendando  aprovação  do
Relatório de Gestão 2015 da Secretaria Estadual de Saúde do Ceará.  FOI COLOCADO
EM VOTAÇÃO PARECER TÉCNICO/RECOMENDAÇÃO CANOAS N° 04/2017 ASSUNTO:
RELATÓRIO DE GESTÃO 2015 DA SECRETARIA ESTADUAL DE SAÚDE DO CEARÁ.
COM  20  VOTOS  FAVÓRAVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  1  ABSTENÇÕES,  PARECER
TÉCNICO / RECOMENDAÇÃO APROVADA. A Conselheira e Presidente do CESAU Ana
Lúcia  da  Costa  Mello informou  que  foi  apresentado  o  cronograma  da  Conferência
Estadual de Vigilância em Saúde.  O Conselheiro Francisco de Assis Marques Pires
sugeriu  a  instituição de uma comissão para  participar  das pré-conferências  municipais
onde seria inicialmente trabalhado a checagem dos delegados para que o principio da
paridade  seja  respeitado.  O Conselheiro  Cleyton  Martins  Magalhães propôs  que  as
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Conferência  Livres  sejam  espaços  de  formação  para  as  Conferência  macro.  A
Conselheira  Laciana  Farias  Lacerda colocou  que  as  Conferência  livres  sejam outro
espaço para agregar proposta.  A Conselheira Isabel Cristina Cavalcanti Carlo sugeriu
que haja uma reunião com a equipe da organização para alinhamento e debate dos temas.
A Técnica Sheyla da Epidemiologia disse que era importante oportunizar para que todos
os envolvidos, macrorregiões e Conselheiros, tenham a chance de conhecer a Vigilância e
que se faça um alinhamento das discussões. FOI CONSENSUALIZADO QUE A REUNIÃO
DE ALINHAMENTO ACONTECERIA NO DIA 01 DE SETEMBRO DE 2018 ENVOLVENDO
CONSELHEIROS,  COORDENADORES  DE  COMISSÕES,  CRES  E  DEMAIS
ENVOLVIDOS. A Técnica Marilucy confirmou o agendamento da vídeo conferência com
as Regionais para o dia 17 de agosto de 2018. Em seguida disponibilizou o horário de
cada  Regional.  OS COORDENADORES DE COMISSÕES FIZERAM A LEITURA DOS
MEMBROS DE SUAS COMISSÕES. FOI DELIBERADO A INCLUSÃO DA CONSELHEIRA
MARIA DA PAZ NA COMISSÃO DE RELATORIA. FOI COLOCADA PARA VOTAÇÃO EM
BLOCO  APROVAÇÃO DAS  ATAS Nº  438 E Nº  439/2017,  REUNIÕES ORDINÁRIAS
REALIZADAS  EM  14/11/2016  E  12/12/2016,  RESPECTIVAMENTE.  COM  23  VOTOS
FAVORÁVEIS,  0  CONTRÁRIOS  E  0  ABSTENÇÕES,  ATAS  APROVADAS.  A
CONSELHEIRA ANA LÚCIA BOTELHO MACIEL ABDICOU A SUA PARTICIPAÇÃO NA
COMISSÃO DE COMUNICAÇÃO E APÓS VOTAÇÃO FOI DELIBERADO PELO PLENO A
RETIRADA  DO  NOME  DA  ASSESSORA  TÉCNICA  ANA  VALERIA  MENDONÇA  DA
COMISSÃO DE COMUNICAÇÃO COM 9 VOTOS FAVORÁVEIS, 5 ABSTENÇÕES E 0
VOTOS  CONTRÁRIOS.  FOI  FEITA  LEITURA  DO  OFÍCIO  DA  COMISSÃO
ORGANIZADORA DO VI SEMINÁRIO INTERNACIONAL EM EM PROMOÇÃO DA SAÚDE
– ABRASCO SOLICITANDO APOIO PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO. FOI TIRADO
ENCAMINHAMENTO DE QUE SE BUSCARIA PARCERIAS PARA SUBSIDIAR O EVENTO
FORNECENDO ALGUNS ITENS QUE HAVIAM SIDO SOLICITADOS NO DOCUMENTO. A
Secretária  Executiva  do  CESAU  Maria  Goretti  Sousa  Pinheiro fez  a  leitura  de
documento  da entidade da conselheira Lúcia de Fática Queiroz solicitando parecer jurídico
a respeito do pedido de prorrogação de mandado dos conselheiros. “Venho através desta
solicitar parecer jurídico do pedido de prorrogação de mandato das duas Conselheiras que
compõem a Mesa Diretora do CESAU. No momento que tentei me posicionar contra as
colocações,  indo de acordo com a entidade Assemesc me foi  repassado que estavam
encerradas  as  falas.  Não  querendo  mais  discutir  por  conta  do  desgaste  e  seguindo
orientação da entidade que represento, resolvi fazer pedido por escrito e solicito que isso
conste  em  ATA.  Lúcia  de  Fátima  de  Queiroz,  Conselheira  Estadual  de  Saúde”.  FOI
COLOCADA EM VOTAÇÃO PRORROGAÇÃO DOS MANDATOS DOS CONSELHEIROS
CÍCERO ANTÔNIO DOS SANTOS E FRANCISCA GREGÓRIO DE OLIVEIRA ATÉ 30 DE
NOVEMBRO.  COM  11  VOTOS  FAVORÁVEIS,  3  ABSTENÇÕES  E  0  VOTOS
CONTRÁRIOS APROVADA PRORROGAÇÃO DE MANDATO.  A Conselheira Lúcia de
Fática  Queiroz solicitou  que  fosse  feito  um  parece  jurídico  também  para  estes  dois
conselheiros.  Nada mais havendo a tratar deu–se por encerrada a reunião a qual  FOI
GRAVADA e após submetida à Secretária Executiva para leitura, análises, correções e à
Plenária para aprovação ficará disponível nos arquivos do Conselho Estadual de Saúde do
Ceará – CESAU, para fins de provas, pesquisas e como documento. Fortaleza, 14 de
Agosto de 2017.
Maria Goretti Sousa Pinheiro (Secretária Executiva) _______________________________
Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira (Assessora Técnica) ____________________
Kaio Stênio Targino Silveira (Apoio e Digitador) ___________________________________
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